



•

Projektförderung „Sport mit Flüchtlingen“ verlängert

Der Landessportverband Baden-Württemberg unterstützt gemeinsam mit den Sportbünden Sportvereine im Land finanziell, die Flüchtlingen die Teilnahme an ihren Angeboten ermöglichen. Dafür hat das Ministerium für Arbeit und Sozialordnung, Familie, Frauen und Senioren Baden-Württemberg dem organisierten Sport Fördermittel in Höhe von 60.000 Euro zur Verfügung gestellt.

Zahlreiche Sportvereine haben in den vergangenen Wochen Anträge bei einem der drei Sportbünde im Land gestellt. In Nordbaden sind die Fördermittel bereits komplett ausgeschöpft, es besteht aber die Möglichkeit, bei Antragstellung auf die Warteliste aufgenommen zu werden. In Südbaden und Württemberg stehen noch Restmittel zur Verfügung, so dass engagierte Sportvereine auch weiterhin Anträge stellen können.

Gefordert werden lediglich ein zweiseitiges Antragsformular, auf dem der Verein eine kurze Beschreibung der Maßnahmen vornimmt, sowie ein Nachweis, auf dem die Teilnahme von Flüchtlingen bestätigt wird. Sportvereine, die mindestens zehn Flüchtlingen eine Teilnahme an ihren Angeboten ermöglichen, erhalten eine einmalige Förderung in Höhe von 500 Euro. Bei fünf bis neun Teilnehmenden bekommt der Verein 250 Euro.

Sie möchten Fördermittel beantragen? Links zu den zuständigen Sportbünden, Anträgen und Antworten auf einige Fragen zum Thema Sport mit Flüchtlingen finden Sie [hier](#).

<http://www.lsvbw.de/landessportverband-erhaelt-vom-land-foerdermittel-fuer-fluechtlingsar>